
ПРИГЛАШАЮ НА ДЕНЬ РОССИИ!
Дорогие земляки, сердечно поздравляю вас с наступающим Днем России. 
В этот день мы чтим многовековую историю нашего 

государства, которое стало домом для миллионов людей 
разных возрастов, национальностей и вероисповеда-
ний. Мы чествуем подвиги наших героев и историю ве-
ликих свершений россиян, их победы и успехи, вспоми-
наем о достижениях писателей и поэтов, композиторов 
и художников, ученых и военачальников.

Многие века рождались и развивались наши обще-
ственные и государственные устои, они крепли в боях и 
войнах, в испытаниях и триумфах, в хорошие времена 
и смутные. И сейчас они объединяют нас, таких разных, 
но все же равных друг другу граждан поистине великой 
и прекрасной страны – Российской Федерации.

Сегодня, в сложное для государства время, особенно 
важно напомнить себе и окружающим о том, как сильно 

мы дорожим нашей Родиной и как гордимся нашим един-
ством. Все мы хотим, чтобы Россия оставалась свобод-
ной, сильной, великой державой. К этой цели мы должны 
идти сообща, понимая всю ответственность за настоя-
щее и будущее страны. Вместе мы – сила! Считаю, что 
такую знаменательную дату необходимо отмечать вме-
сте с родными, друзьями, соседями, земляками. Поэтому 
приглашаю вас, дорогие друзья, на большой праздник, 
который пройдет 12 июня.

Гуляния развернутся в четырех популярных локациях. 
Две будут расположены в Кудрово: рядом со средней об-
щеобразовательной школой № 3 на Столичной улице, 16 
(начало – в 12:00), и на площади с фонтаном «Влюблен-
ная пара» в микрорайоне Новый Оккервиль (начало –  
в 15:00).

Еще две точки расположатся в Янино-1: на муниципаль- 
ном стадионе на Новой улице, 19 (начало – в 12:00), и у дома  
№ 16 на Ясной улице (начало – в 15:00).

 В программе – развлечения для жителей всех возрас-
тов, бесплатное мороженое и сладкая вата, аниматоры 
и конкурсы, много музыки, творческих номеров, друже-
ственная атмосфера и подарки.

Уважаемые жители города Кудрово, городского по-
селка Янино-1, деревень Янино-2, Хирвости, Суоранды, 
Заневки, Новосергиевки и поселков при железнодорож-
ных станциях Мяглово и Пятый километр, а также гости 
поселения, давайте вместе отметим этот праздник!

Глава Заневского поселения  
Вячеслав КОНДРАТЬЕВ
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ДЕНЬ ЗАЩИТЫ ДЕТЕЙ –  
В ЗАНЕВСКОМ ПОСЕЛЕНИИ

К торжествам в Янино-1 и Кудрово присоедини-
лись тысячи юных жителей и их родителей.

В молодом городе развлекательная программа развернулась в «МЕГА 
Парке». Настроение создавали воспитанники местного центра культуры 
и досуга, семейные клубы и приглашенные артисты: гостей ждали со-
временные и народные песни и танцы.

Собравшихся поздравил муниципальный депутат Георгий Шинкарен-
ко: «У ребят особенный день – начинается лето, а значит, настало время 
хорошо отдохнуть после учебного года. Желаю с пользой провести эти 
три месяца, больше гулять, общаться с родными и друзьями. Думаю, ме-
роприятие задаст правильный настрой на каникулы: вижу, как искренне 
радуются дети и взрослые».

На протяжении всего события не останавливался поток желающих по-
сетить игровые зоны, за прохождение которых можно было получить при-
зы. Мальчишки и девчонки преодолевали полосу препятствий, прыгали со 
скакалкой, сбивали кегли мячом, рисовали мелками на асфальте, плели 
украшения и присоединялись к иным многочисленным конкурсам. Вы-
бор активностей оказался по-настоящему обширным, и каждому удалось 
найти себе занятие по душе. «Сын обожает шахматы и, увидев столы с 
досками, сразу же повел меня к ним, – поделилась кудровчанка Евгения 
Катунькина. – Пытались участвовать и в других испытаниях, но любовь к 
игре каждый раз возвращала нас сюда». Зрители также стали частью 
интерактивного шоу. Малыши и родители выходили на эстафеты, пляса-
ли и веселились. Восторг вызвало представление с пеной и мыльными 
пузырями.

В Янино-1 праздник проходил на муниципальном стадионе, где по 
традиции ансамбли КДЦ «Заневский» представили яркие выступления, 
зарядившие публику летним настроением. Также работали игровые стан-
ции. За выполненное задание ребенок получал жетончик, который затем 
использовал для розыгрыша призов в лотерее. Среди наград – мелки, 
конфеты и мягкие игрушки. Преодолевать квесты можно было несколько 
раз на каждой локации.

В городском поселке отмечали и еще одну примечательную дату – Все-
российский день футбола. Мероприятие открыла хореографическая сту-
дия «Веселая семейка», а после с приветственным словом к посетителям 
обратилась депутат Заневского поселения Анна Кирсанова. «Я в востор-
ге, что к нам приехало столько гостей, – сказала Анна Демьяновна. – Дети –  
это наше будущее, от них зависит, какой будет наша Родина. Радует, что у 
ребятишек есть прекрасные условия для развития: открываются кружки, 
секции, проводятся мероприятия. Важно, что многие из них бесплатные и 
доступные. Сердечно всех поздравляю и желаю приятно провести время. 
А каждому спортсмену – удачи в игре!»

В соревнованиях среди мальчиков 2015 и 2016 годов рождения уча-
ствовали команды из Петербурга, Лодейного Поля, Кировска, Всеволож-
ска, Бугров и Янино-1. Каждый коллектив хотел проявить себя с лучшей 
стороны на глазах у преданных болельщиков, которых на трибунах со-
бралось более 200. Местная жительница Кристина Свиридова как раз 
пришла поддержать сына, выступавшего за сборную нашего поселения. 
«Здорово, что ехать никуда не надо, у нас замечательный стадион, – про-
комментировала она. – У детей всегда нешуточные страсти кипят, поэтому 
сильно переживаем за каждый удар, гол». В старшей возрастной группе 
сильнейшими стали спортсмены из Кировска, наши земляки выиграли 
серебро, а замкнули тройку призеров «Северные львы» из Петербурга. У 
игроков помладше лидерство захватил ФК «Сила» из Всеволожска, второе 
место досталось лодейнопольскому «Славатору», а еще один комплект 
наград получили представители нашего МО.

Торжества в обоих населенных пунктах дали достойный старт канику-
лам. Высоко оценил организацию и подчеркнул особую значимость празд-
ника глава МО Вячеслав Кондратьев: «Забота о подрастающем поколении –  
это забота о будущем целой страны, поэтому мы стремимся создать все 
условия для комфортного развития наших самых юных граждан. Важно, 
чтобы они росли в любви, проявляли неподдельный интерес к окружаю-
щему миру и перенимали от нас, взрослых, правильные ценности. На-
блюдая успехи ребят в учебе, творчестве, спорте, общественной жизни, 
убеждаюсь, что мы все делаем правильно. Желаю яркого лета и новых 
положительных впечатлений!»

СИМВОЛ НЕСЛОМЛЕННОСТИ ГЕРОЕВ СПОРТА
31 мая, в день годовщины легендарного футбольного матча между ленинград-

ским «Динамо» и металлическим заводом имени Иосифа Сталина в блокадном 
городе, в Янино-1 прошел традиционный открытый турнир среди взрослых ко-
манд.

Прежде чем прозвучал стар-
товый свисток, организаторы 
напомнили участникам об игре, 
ставшей первой в серии встреч 
в осажденной Северной столи-
це. Тогда, 82 года назад, дина-
мовцы одержали победу со сче-
том 6:0. Однако главным все же 
оказался триумф физической и 
моральной силы атлетов.

В минувшую пятницу к памят-
ным соревнованиям в ЦФКиС 
«Заневский» присоединились 
четыре коллектива из нашего 
городского поселка и Колтушей. 
Противостояния проводились 
на четверти стандартного поля, 
а один тайм длился всего 15 ми-
нут. Несмотря на это, поединки 
получились не менее зрелищны-
ми. С трибун футболистов активно поддерживали их 
дети и супруги.

По окончании шести схваток лидирующую пози-
цию заняла команда «Колтуши». Серебро досталось 
«Самарканду», а бронза – «Янино». Четвертое место 
осталось за «Евроавто». Помимо приуроченности к 
исторической дате, мероприятие организовано в 
рамках месячника антинаркотической направлен-

ности и повышения популяризации здорового образа 
жизни среди молодежи, который сейчас проходит в 
Ленинградской области.

Мы в свою очередь поздравляем чемпионов и 
надеемся, что проведение подобных состязаний в 
нашем муниципальном образовании будет продол-
жаться, а число желающих выйти на газон – только  
расти!

ИНКЛЮЗИВНАЯ ГАЛАКТИКА
В День защиты детей свои двери для первых посетителей распахнул инклюзив-

ный центр «Просто космос».

Учреждение на Ясной, 14/3, в Янино-1 открыл благо-
творительный фонд «Нить добра» при грантовой под-
держке губернатора области Александра Дрозденко.

На мероприятии собрались жители, партнеры и 
друзья руководителя пространства Виктории Камене-
вой, директора фонда Александра Стукана и команды 
волонтеров. Ранее аналогичный проект реализовывал-
ся в Петербурге, но пандемия внесла свои корректи-
вы. Так что в Заневском поселении концепция получила 
второе рождение.

Возле дверей посетителей встречал мольберт с 
гуашью и кисточкой. Право запечатлеть на нем на-
звание объекта предоставили главе муниципального 
образования Вячеславу Кондратьеву. В свою очередь 
Вячеслав Евгеньевич преподнес центру подарок – све-
товую песочницу для рисования, занятия за которой 
наполнят красками 256 вариантов свечения. Иннова-
ционный инструмент призван совершенствовать кре-
ативные способности, внимательность, усидчивость, 
речь, мелкую моторику, память и воображение.

Глава подчеркнул, что социально ориентированные 
НКО могут участвовать в грантовом конкурсе на уров-
не нашего МО, и выразил готовность к дальнейшему 
сотрудничеству. В частности, пообещал помочь с при-
обретением будо-матов для спортблока.

Для гостей провели экскурсию и презентацию про-
екта. Концепция включает не менее 150 индивидуаль-
ных консультаций с психологом и 40 семейных сессий, 
80 тренировок по ОФП и по 52 занятия по каждому 
из представленных направлений во всех возрастных 
категориях. В программе – лепка, рисование, работа 
с бумагой, речевая студия и многое другое. Вдобавок 
запланировано 12 тематических мероприятий. Пред-
полагаемый охват аудитории – 250 человек. Создатели 
площадки гарантируют своим подопечным доступную 
и безопасную среду. Посещать пространство могут и 
дети, не имеющие ограничений по здоровью. К подбо-
ру кадров и воспитанников применяется особый под-
ход. И те и другие должны пройти психодиагностику. 
Если, по мнению специалиста, ребенок окажется не 
готов вступить в группу, для него составят персональ-

ный маршрут, позволяющий впослед-
ствии трудиться в команде.

Чтобы заручиться финансовой и 
нематериальной поддержкой, фонд 
взаимодействует с банками, интер-
нет-ресурсами и медицинскими уч-
реждениями. Удалось наладить связь и 
с представителями янинского бизнеса. 
«Будем партнерами, – прокомментиро-
вала основатель одного из семейных 
клубов Татьяна Казина. – Рада, что у ре-
бят появилась возможность посещать 
бесплатные уроки. Думаю, совместно 
сумеем многое развить».

Пока родители слушали доклад ор-
ганизаторов, в соседнем кабинете 

проходил мастер-класс. Мальчишкам и девчонкам 
раздали раскраски с изображениями цветов и воз-
душных шаров и предложили им придать яркости 
открыткам с помощью пластилина. Внимательно на-
блюдала за процессом мама Ольга Заборовская 
из Петроградского района Петербурга. Ранее она с 
сыном участвовала в событиях, инициированных «Ни-
тью добра» в культурной столице, и сейчас приехала 
подбодрить идейных вдохновителей на новом месте: 
«Они крутые! Делают великое дело. На мероприятиях 
ребенок отвлекается, и видно, как он расцветает, а 
без подобных активностей замыкается. Для нас устро-
или настоящий праздник. Радует, что есть неравнодуш-
ные люди, ведь чем их больше, тем мир прекраснее и 
добрее».

                                                        

Фонд развивает важное дело. 
Его центр позволяет ребятам 
с особенностями здоровья 
адаптироваться в обществе через 
занятия творчеством и общение 
со сверстниками. Будем помогать 
совершенствовать этот проект.

Вячеслав КОНДРАТЬЕВ 

                                                    

В конце насыщенной программы прошли два кули-
нарных мастер-класса: для малышей и ребят постар-
ше. У «Просто космоса» большие планы: расширить 
штат, развить клубы по интересам, открыть инклюзив-
ный лагерь, создать аналогичные центры в Кудрово и 
Мурино. Желаем творческой команде успехов все-
ленского масштаба!

Связаться с сотрудниками центра можно в соци-
альных сетях (https://vk.cc/cxma1u) или по телефону: 
+7 (964) 399-40-09.

ЦИФРА НЕДЕЛИ 

БОЛЕЕ 3 000 ЧЕЛОВЕК 
ПОСЕТИЛИ  

МУНИЦИПАЛЬНЫЙ ПРАЗДНИК 
В ДЕНЬ ЗАЩИТЫ ДЕТЕЙ
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ЖКХ И БЛАГОУСТРОЙСТВО

НА РАДОСТЬ МАЛЫШАМ
На территории МО появится новая детская площадка. Средства 

на ее создание из депутатского фонда выделил парламентарий 
Законодательного собрания Ленобласти Сергей Моренков.

Известно, что объем субсидии составляет 11 миллионов рублей. 
Стоит добавить, что это та сумма, которую представители ЗакСа получают из региональ-

ного бюджета и могут тратить на социально значимые проекты.
Напомним, Сергей Моренков уже неоднократно направлял деньги на развитие Заневского 

поселения, где ранее не один созыв входил в местный совет депутатов. Например, благодаря 
его помощи удалось укрепить материально-техническую базу местного досугового центра, а 
также закупить мебель и оборудование для дома культуры в Суоранде.

КУДЕСНИЦЫ ДАЧНОГО УЮТА И МАСТЕРА 
ДОМАШНЕГО ХОЗЯЙСТВА

Местное общество ветеранов начало прием заявок на участие 
в ежегодном смотре-конкурсе «Ветеранское подворье».

Продемонстрировать свои таланты мо-
жет любой представитель старшего поколе-
ния из нашего МО. Как и в прошлые сезоны, 
организаторы оценивают достижения в жи-
вотноводстве, овощеводстве, цветоводстве, 
пчеловодстве, обустройстве придомовых и 

личных участков, а также прикладном искус-
стве. Чтобы попасть в число претендентов на 
победу, необходимо до 15 июня связаться 
с председателем объединения Анной Кир-
сановой по телефону: 8 (921) 921-98-01  
или 8 (981) 946-24-53.

ДОБРО ПОЖАЛОВАТЬ!
В Заневском поселении родной дом обрели восемь человек из 

числа детей-сирот и оставшихся без попечения родителей.

Руководители Всеволожского района 
Вячеслав Кондратьев и Андрей Воропаев 
торжественно вручили 51 комплект ключей 
будущим хозяевам квартир. 

Помимо нашего МО, жилые помещения 
предоставлены в Мурино, Сертолово, Сверд-
лово, Романовке, Щеглово и Всеволожске. 
Еще 35 человек готовятся к долгожданному 
переезду в этом году. В числе обладателей 
квадратных метров есть вчерашние школь-

ники, а также воспитанники Мультицентра 
социальной и трудовой интеграции Ленин-
градской области.

– У всех за плечами – непростое детство 
и юность. Хочется, чтобы отныне единствен-
ным, очень приятным испытанием для них 
стал подбор предметов интерьера в их но-
вых домах, – отметил Вячеслав Евгеньевич. –  
Желаю новоселам благополучия и семейного 
тепла.

В ПОИСКЕ ЗОЛОТОЙ СЕРЕДИНЫ
Муниципалитет провел две встречи с кудровчанами по преоб-

ражению парка «Оккервиль».
Поводом стала ситуа-

ция с вырубкой зеленых 
насаждений из санитар-
ных соображений и ра-
ди расширения вело- и 
пешеходных маршрутов. 
Как прокомментировал 
замглавы администра-
ции по ЖКХ и благоус- 
тройству Владимир Гре-
чиц, в рамках компен-
сационных мероприятий 
высадят 900 деревьев,  
1 500 кустарников и  
4 500 квадратных мет-
ров цветников. Несмотря 
на это, многие жители 
оказались категориче-
ски против каких-либо 
потерь в зеленом фон-
де. В итоге решили искать компромисс, 
чтобы продолжить реализацию проекта с 
максимальным сохранением насаждений, 
а вырубку поставили на паузу.

Позднее организовали еще одно собра-
ние, куда пригласили независимого специ-
алиста по защите растений. Накануне ден-
дролог, лесопатолог, кандидат биологических 
наук Елена Евдокимова посетила обществен-
ное пространство и осмотрела уже спилен-
ные деревья. По ее оценке, данные действия 
обоснованы. Как отметил эксперт, нужно со-
блюдать золотую середину. «Сохранять все 
подряд – значит подвергать опасности по-
сетителей. Ряд крупномеров – в зоне риска. 
Может казаться, что дерево здорово за счет 
зеленых листьев. Но вы не забывайте важный 
факт: дерево как живое существо, даже уми-
рая, до последнего будет стремиться зазеле-
неть, – обратилась к присутствующим Елена 
Анатольевна. – Опасность составляет потеря 
прочности, как правило, из-за повреждения 
корневых систем».

Одна из жительниц поинтересовалась, 
почему в «Оккервиле» нельзя сделать, как, 
например, в Пушкине и Павловске, где не 
убирают даже деформированные растения. 
«Есть деревья с твердой древесиной, такие 
как дубы и клены, а есть мягкодревесинные: 
березы, липы и осины, – объяснил лесопато-
лог. – Первые, попадая под гниль, компенсиру-
ют ее и не теряют прочности. Вторые не спо-
собны сопротивляться. Стокилограммовое 
дерево может стоять зеленым, а потом упасть 
из-за повреждений в прикорневой части».

Елена Евдокимова также отметила, что вы-
браковка никогда не производится лишь по 
одному фактору. Критерии отражены в Лес-
ном кодексе. В частности, учитывается вли-
яние стволовых вредителей и разрушающих 
грибов. «Если есть возможность сохранить, 
поверьте, сохраняют. Если вектор падения 
направлен не на тропиночную сеть, тоже со-
храняют», – сказал независимый эксперт.

В рамках заключенного соглашения с 
администрацией Заневского поселения 
кандидат биологических наук детально оце-
нит зеленый фонд муниципального парка и 
определит количество растений, подлежащих 
ликвидации. Кудровчане изъявили желание в 
дополнение пригласить своего специалиста, 
что не возбраняется, вот только его квалифи-
кация должна быть не ниже привлеченного 
муниципалитетом профессионала.

Кроме того, обсудили вопросы, связан-
ные с обновлением рекреации. Во вступи-

тельном слове заместитель руководителя 
администрации по архитектуре, земельным 
и имущественным вопросам Гор Егиазарян, 
опровергая информацию о непривлечении 
жителей к созданию концепции парка, на-
помнил о ряде заседаний рабочей группы 
по подготовке проекта. Вступить приглашали 
всех желающих, в том числе через офици-
альные каналы связи в интернете. В течение 
2023-го представители муниципалитета, депу-
татского корпуса, правительства Ленобласти, 
включая главного архитектора 47-го региона 
Сергея Лутченко, а также населения вы-
страивали план по развитию общественного 
пространства. При этом от Кудрово было 12 
человек. Всего на заседаниях рассмотрели 
18 предложений, 8 из которых одобрены и 
ждут реализации. К ним относятся обустрой-
ство дренажной системы и спусков к воде, 
организация видеонаблюдения, размеще-
ние детских площадок с учетом возраста ре-
бят. Граждане также просили отказаться от 
обозначенных в первоначальном варианте 
смотровых площадок, к чему прислушались, 
и создать места для посадки деревьев и ку-
старников силами жителей. Администрация 
предусмотрела высадку общественного сада 
и огорода. Звучала и просьба сохранить су-
ществующие пешеходные маршруты и учесть 
при их формировании точки притяжения по-
сетителей, что также принято в работу.

На минувшей встрече дискуссию вызвала 
тема организации велосипедных и пешеход-
ных дорожек и разделение этих потоков. В 
существующей концепции увеличена ши-
рина артерий и есть разграничение в виде 
тактильной плитки. Однако люди считают, что 
данных мер недостаточно. Замглавы по ЖКХ 
и благоустройству Владимир Гречиц выразил 
готовность детально рассмотреть видение 
населения и попросил направить в муници-
палитет соответствующую схему.

Еще одно мнение касалось загорающих в 
рекреации: «Ходить в плавках возле храма –  
неприлично». Как пояснил Владимир Викто-
рович, для любителей солнечных ванн будут 
обустроены специально отведенные зоны.

В свою очередь кудровчанин Кирилл Кий 
поблагодарил всех жителей за неравно-
душие, а администрацию – за проведение 
встречи: «Я не вижу причин переживать за 
благоустройство парка. Не думаю, что оно 
будет в ущерб населению, к тому же ника-
ких коммерческих объектов не планируется. 
Другое дело, что мы уточняем нюансы и ищем 
компромисс. Спасибо!»

ПРАВА 250 ДОЛЬЩИКОВ ВОССТАНОВЛЕНЫ!
ЖК «Янинский каскад – 5» получил разрешение областного гос-

стройнадзора на ввод в эксплуатацию.
Напомним, возведение проблемного объ-

екта возобновилось осенью прошлого года. 
На подключение МКД к сетям водо-, тепло- и 
электроснабжения, выполнение отделки, бла-
гоустройства, монтаж инженерных коммуни-
каций ушло всего пять месяцев.

Заказчиком выступила Дирекция ком-
плексного развития территорий ЛО, а под-
рядчиком – фирма «Полимер». Изначально 
за работы отвечала компания «А-Лекс», впо-
следствии признанная банкротом.

По словам зампреда регионального пра-
вительства Евгения Барановского, сложив-

шаяся ситуация стала хорошим примером 
качественно выстроенных процессов по 
решению проблемы обманутых дольщиков.

– Но значительный труд выполнен еще до 
выхода людей на площадку: строительство 
профинансировала группа А101 в рамках 
соглашения, подписанного губернатором 
Ленинградской области на прошлом между-
народном экономическом форуме, – отметил 
он. – Я благодарю строителей и наших парт- 
неров за успешно проведенную работу. Бла-
годаря ей долгожданные ключи совсем скоро 
получат 250 граждан.
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«СВЕРХУ ВИДНЕЕ, КТО ПОМОГАЕТ  
С БЛАГИМИ ЦЕЛЯМИ, А КТО –  
ДЛЯ ПИАРА»

В непростые для общества 2020-е годы бизнесмены особенно 
активно включились в благотворительную деятельность. Внезапно 
начавшаяся пандемия коронавируса, а затем сменившая ее СВО 
потребовали от людей не только милосердия, но и материальной 
поддержки.

Вспомнив о том, что ежегодно 26 мая в на-
шей стране свой профессиональный празд-
ник отмечают предприниматели, мы решили 
отыскать представителя этой сферы, который 
уже не раз проявлял свою отзывчивость и го-
товность помочь не словом, а делом. И такой 
человек действительно нашелся – житель 
Янино-1, а вместе с тем депутат Заневского 
поселения Сергей Струк. В плотном рабочем 
графике Сергею Александровичу удалось 
найти время, чтобы ответить на несколько на-
ших вопросов об особенностях выбранного 
дела, патриотизме, а также о том, как меня-
лась в глазах общества роль армии и поче-
му на передовой важна посылка с самыми, 
казалось бы, пустячными вещами.

– Какой опыт предшествовал началу 
вашей коммерческой деятельности?

– Я получил первоначальное образование 
в Камышинском высшем военном командном 
инженерно-строительном училище, с каким 
можно дорасти до подполковника. Мог, в том 
числе, в гражданских структурах работать 
инженером по механизации строительных 
работ. В итоге попал вообще в другой род 
войск: мы делали железнодорожную ветку от 
Кизляра до Махачкалы в обход Чечни как раз 
во время второй кампании на территории 
Северного Кавказа.

Следующей ступенью стала петербург-
ская Военная академия тыла и транспорта. 
И сегодня я учусь на втором курсе магистра-
туры в РАНХиГС по специальности государ-
ственного и муниципального управления.

Свое первое дело я создал после того, 
как год проработал в суворовском училище 
начальником курса, а затем – в жилищной 
инспекции Северной столицы. Сейчас у ме-
ня несколько направлений по разным видам 
деятельности: от клининговых услуг до сер-
висной службы средств малой механизации 
и швейного производства.

– Выбору пути военного способствова-
ли семейные традиции?

– Нет. Мой отец на данный момент – док-
тор наук, профессор, состоит в ученом со-
вете Волгоградского аграрного университе-
та, снабжает птицефабрики нескольких об-
ластей на юге новорожденными птенцами. 
А мать работает финансовым директором.

Мне всегда нравились военные люди. 
Мое поколение росло на том утверждении, 
что тем, кто в армии не был, – стыд и позор. 
Тогда даже болезни скрывали, чтобы попасть 
туда. Это сейчас модно не служить.

– Пригодились ли вам знания и личные 
качества, приобретенные в период служ-
бы?

– Конечно. Я 23 года провел на руководя-
щих должностях, поэтому мне было проще 
организовать людей и дать им нужное на-
правление.

Не каждый человек сможет вести бизнес. 
Ради этого надо жертвовать многим: семьей, 
детьми, отдыхом. Помимо этого, самое глав-
ное качество здесь – риск. Кто боится дей-
ствовать, со временем либо закрывает, ли-
бо перепродает свое дело. Понятно, что эта 
черта формируется, мне повезло, что коман-
диры были хорошие, которые позволили это 
взрастить.

– Какое место в деятельности предпри-
нимателя занимает благотворительность? 
Это пиар, реальное желание помочь 
ближнему или инвестиция, которая даст 
свои плоды в будущем?

– Мне просто хочется сделать кому-то при-
ятное. Мы очень долго посещали дом преста-
релых в поселке имени Свердлова: постави-
ли большие аквариумы – бабушки и дедуш-
ки радовались сильно, разместили теплицу, 
чтобы они сами могли что-то выращивать. 
По мелочи выполняли все, о чем просили, 
организовывали праздники, в том числе для 
ветеранов Великой Отечественной. Такие бо-
евые люди, конечно, интересно с ними было 
пообщаться. Но мы всегда стояли в сторонке, 
не говорили, что это все инициировали мы. 

К чему это? Сверху вид-
нее, кто помогает с бла- 
гими целями, а кто – для 
пиара.

– Сегодня, формируя 
гуманитарные грузы для 
солдат, как вы определя-
ете нужды получателей и 
с какими организация-
ми в этом направлении 
сотрудничаете?

– Периодически от-
правляем посылки от сове-
та депутатов. Собственный 
швейный цех в последние 
годы начал производить 
балаклавы. Обрезки тка-

ни отсюда же отдаем заневскому отделению 
женсовета для изготовления маскировочных 
сетей. К тому же у этого формирования 
есть контакт с командиром части, поэтому 
оно оглашает список того, что необходи-
мо подразделениям. Последний раз вот мы  
закупали медикаменты. Конечно, пришлось 
помыкаться, потому что среди позиций были 
антибиотики, а их без рецепта вообще не 
отпускают. Но в итоге получилось решить во-
прос и собрать коробку.

– В обществе существует мнение, что 
сам сбор такого рода помощи военным 
можно интерпретировать как дискреди-
тацию Вооруженных сил и государствен-
ного аппарата вообще. На ваш взгляд, 
соотносится ли эта точка зрения с ре-
альностью?

– Я так не считаю. Они просят не те же 
перевязочные материалы, например, а 
какие-то предметы из повседневного оби-
хода. Парень, который у меня работал, при-
ехал и рассказал: «У нас есть все. Просто не 
поверите, как там налажено обеспечение». 
То, что закупаем мы, – это приятные бонусы. 
Положит кто-то пять килограммов конфет – 
понятно же, что в армии сладости направо 
и налево не раздают. Есть определенный 
паек, которым снабжают военнослужащих. 
Государство со своей стороны делает все 
необходимое – это я знаю из первых уст.

– А влияет ли сам процесс сбора-до-
ставки на сплочение общества, в том 
числе гражданских людей, оставшихся в 
стране, и тех, кто уехал на линию фрон-
та?

– Конечно. Знакомый, который принял ре-
шение уйти на СВО, говорил, что вся помощь 
доходит до передовой, все ребята довольны, 
благодарят.

– Так или иначе, вы оказались затро-
нуты чеченским конфликтом в конце 
прошлого столетия, не остаетесь в сто-
роне от происходящего и сегодня. Мо-
жете ли вы сопоставить эти два периода 
в плане ответной реакции социума на  
события?

– Сейчас у людей, конечно же, другое 
отношение к своему государству, к армии, 
если сравнивать с 1997 годом. В 1990-х во-
енные считались низким кланом, их никто не 
признавал, скажем так. Все были менедже-

рами, бизнесменами, юристами. Потом это 
в корне изменилось. И сейчас по статусу 
солдат, офицеров очень сильно подняли, их 
служба ценится и уважается.

– Вы являетесь частым гостем местных 
мероприятий, в том числе патриотиче-
ской направленности. Как вы считаете, 
каким образом они воздействуют на под-
растающее поколение?

– В Заневском поселении очень насы-
щенная жизнь именно в плане событий, все 
они разносторонние и увлекательные. Дети 
с большим интересом ожидают их. А во вре-
мя митингов в памятные даты даже по глазам 
подростков понятно, с каким большим ува-
жением они относятся к происходящему, как 
осмысленно они все воспринимают и пере-
живают внутри.

– В чем нынешняя молодежь отличает-
ся от вас и ваших современников в те 
же годы?

– Даже если сравнивать ее с ребятами, 
бывшими в этом возрасте 10 лет назад, у 
нее другие цели и задачи в жизни. Они бо-
лее целеустремленные, активнее пользуются 
новейшими технологиями. Видно, что это со-
всем другие люди, у них большие перспек-
тивы и возможности, в отличие от нашего по-
коления, и они знают, к чему стремятся.

– Свою лепту в это развитие в опреде-
ленном смысле внесли и вы, когда в 2020 
году участвовали в закупке планшетов 
для школьников. С таким запросом тогда 
выступили сами образовательные учреж-
дения или это была ваша инициатива?

– Когда было объявлено об уходе на дис-
танционку, в школах появилась информация 
о нехватке некоторого количества техники. 
Не у всех семей оказалась возможность 
продолжать обучение в таком режиме. Кто 
конкретно первым пришел тогда с такой иде-
ей, даже сейчас не вспомню. Все произошло 
быстро. Главное, что нуждающиеся дети спо-
койно продолжили учиться. Ведь, по сути, од-
на из основных задач, стоящих перед нами 
сегодня, – обеспечить подрастающему поко-
лению комфортные условия для личностного 
роста и раскрытия внутреннего потенциала. 
В данном случае это можно назвать некоей 
инвестицией в будущее, от успеха которой 
зависит благополучие не только Заневского 
поселения, но и России в целом.

ЛЕТНЯЯ ТРУДОВАЯ КАМПАНИЯ СТАРТОВАЛА!
Торжественное мероприятие по такому случаю состоялось в КДЦ «Заневский»  

в Янино-1.
В пятый раз в поселении сформированы губернатор-

ские отряды, куда вошли 30 ребят. Еще 80 человек вступи-
ли в муниципальные бригады, функционирующие на базе 
пяти школ. Традиция привлекать молодежь к полезной дея-
тельности в рамках МТБ существует в нашем муниципали-
тете с 2013 года. Юноши и девушки от 14 до 18 лет будут не 
только заниматься благоустройством малой родины, но и 
участвовать в состязаниях, культурных мероприятиях и об-
разовательных тренингах. При этом их зарплата составит 
порядка 12 000 рублей в месяц.

Поздравить команды с началом продуктивных будней 
пришел глава МО Вячеслав Кондратьев: «Очень здорово, 
что вы хотите трудиться. Коллективы приносят поселению и 
его жителям огромнейшую пользу. И мы очень ценим ваш 
вклад. Пусть проведенное время оставит хорошие воспо-
минания. В добрый путь!»

К нему присоединился местный депутат Сергей Струк, 
который пожелал виновникам торжества интересных 
дней, удачной и плодотворной работы, новых знакомств 
и увлекательного досуга. Затем подростки торжествен-
но поклялись беречь честь трудового отряда и помогать 
товарищам, а наставники получили стильные панамки с 
тематической символикой для своих воспитанников.

Многие участники вступают в дружные ряды не первый 
раз. Вероника Мелешкина и Дарья Пастухова из Янино-1 – 
в МТБ уже третий год. Они подчеркнули, что график вполне 
удобный: позволяет и пользу принести и оставляет время 
для прогулок с друзьями и подготовки к ЕГЭ. «Нам очень 
нравится. Хороший коллектив. Руководители всегда под-
держивают, даже когда что-то не получается», – сказали 
девушки. Как признались одиннадцатиклассницы, получка 
пойдет в копилку средств на обучение в вузе.

 ЖКХ И БЛАГОУСТРОЙСТВО 
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В ОБЛАСТИ ПОВЫШЕНА ЕДВ 
КОНТРАКТНИКАМ

При подписании договора с Минобороны РФ на 
территории ЛО бойцам полагается 1 100 000 рублей.

Из этой суммы 505 000 рублей предоставляется из регионального бюд-
жета, 195 000 – из федеральных средств и 100 000 – фондом «Ленинград-
ский рубеж». Еще 300 000 рублей можно получить в качестве альтернативы 
земельному сертификату.

Зарплата бойцов в период нахождения на СВО составит от 210 000 
рублей в месяц. Защитникам и их родственникам также доступен широкий 
набор льгот.

За консультацией следует обращаться на горячую линию: 8 (800) 444-
11-47, по единым номерам: 117 и 147 или на сайт: защитник47.рф

Телефон пункта отбора во Всеволожском районе: 8 (813-70) 3-82-64.

В РЕГИОНЕ СОЗДАДУТ ДЕТСКИЙ 
СОВЕТ ПРИ УПОЛНОМОЧЕННОМ 
ПО ПРАВАМ РЕБЕНКА

В качестве основной площадки органа определен 
центр образования «Кудрово».

Об этом стало известно на пресс-конференции, посвященной защите 
прав подрастающего поколения в 47-м регионе. Летом сформируют со-
став собрания из представителей различных районов и учреждений, а 
также ребят с ОВЗ. К работе команда приступит в сентябре.

Как рассказала омбудсмен субъекта Татьяна Толстова, выбор пал на 
школу-технопарк нашего поселения, поскольку ЦО имеет большой опыт 
и необходимое техническое оснащение. В частности, ряд мероприятий 
планируется проводить в формате видео-конференц-связи.

– Чтобы мы могли максимально учитывать интересы ребенка любого 
района ЛО, нам необходимо создать такой коллегиальный орган с правом 
подготовки законодательных инициатив, – отметил директор учреждения, 
местный депутат Игорь Соловьёв. – Мы выстроим коммуникации со всеми 
районами, у нас появятся новые традиции. Я уверен, что мы достигнем 
главной цели – дети будут счастливы.

ОБЩИЕ УСИЛИЯ – НА 
ПОМОЩЬ ФРОНТУ

Женсовет Заневского поселения от-
крыл еще одно помещение в Янино-1 
для изготовления маскировочных сетей, 
сухого душа и формирования гумани-
тарных грузов в помощь бойцам СВО.

Новый офис находится на въезде в ЖК «Ясно.Яни-
но», недалеко от пожарной части, в павильоне № 11. 
Его предоставил в безвозмездное пользование бизнес-
мен Сергей. 

В день открытия жители комплекса шли внести свою 
лепту в благое дело с самого утра и до позднего вече-
ра. Многие из них мастерили камуфляжное полотно 
впервые.

Уже есть мысли по расширению функционала про-
странства. Например, муниципальный депутат Анна 
Кирсанова выступила с инициативой проводить встре-
чи с представителями центра поддержки ветеранов и 
пенсионеров «Дорога жизни» для старшего поколения.

Кроме того, рассматривается возможность раз-
местить еще одну точку в поселении. С предложением 
предоставить вагончик для данных целей обратился 
Александр Куратов из Заневки. Представительницы 
объединения планируют открыть пункт в Суоранде. 
Желающие присоединиться к команде активистов из 

«Ясно.Янино» и тем самым помочь фронту могут об-
ратиться по телефонам: 8 (921) 583-18-11, 8 (950) 
000-86-12, 8 (921) 921-98-01.

Напомним, женсовет продолжает собирать гум-
помощь, плести сети и делать сухой армейский душ и 
приглашает единомышленников по следующим адре-
сам:

• Янино-1, Кольцевая, 1а;
• Кудрово, Европейский, 20/4, код на калитке – 705 

(«Наш общий дом»).

ТАМ ВРЕМЯ ТЕЧЕТ ПО-ДРУГОМУ
Недавно из Заневского поселения в зону СВО при-

была очередная гуманитарная помощь.

Активистам удалось сформиро-
вать внушительный груз, куда вошли 
внешние аккумуляторы, пламяга-
сители, каски, пилы, топоры, ма-
скировочные сети и запчасти для 
машин.

Личные средства на закупку тех-
ники выделил глава муниципалитета 
Вячеслав Кондратьев. К сбору так-
же присоединились СМЭУ «Занев-
ка» и местный женсовет.

Кстати, руководитель МО не толь-
ко финансово поучаствовал в при-
обретении всего необходимого, но 
и лично отвез посылку бойцам.

– 5 000 километров проехали на  
легковых машинах, – поделился Вя-

чеслав Евгеньевич с «ЗВ» эмоциями 
от поездки. – Но добрались благо-
получно. Там, конечно, особая ат-
мосфера. Настрой у военных ре-
шительный. Все верят в победу.

Главе также удалось увидеться 
с Андреем Низовским, весной от-
правившимся на спецоперацию. 
Служит он с ребятами из Всево-
ложского района, которым до этого 
сам привозил гуманитарку.

Сейчас поселение готовит оче-
редной груз. Правда, в этот раз 
посылка будет особенной. Что 
именно получат бойцы, Вячеслав 
Кондратьев обещал рассказать 
нашему изданию позднее.

ЮНОСТЬ 
ОТЧИЗНЫ

Перед каникулами юн- 
армейцы отряда «Молот» 
Кудровского ЦО № 1 под-
вели итоги года.

В актовом зале собрались учи-
теля, родители, младшие братья и 
сестры участников движения, а 
также почетные гости, всячески 
поддерживающие благие начина-
ния формирования, функциониру-
ющего под руководством Татьяны 
Корниловой и Сергея Корнилова. 
Взяв слово, председатель заневско-
го женсовета Марина Кондратьева 
уверила, что сотрудничество будет 
только укрепляться. «Впереди нас 
ждет еще много совместных про-
ектов», – сказала она.

Об одной из инициатив пове-
дала начальник сектора по взаи-
модействию с общественностью  
администрации МО Яна Сахацкая. 
В рамках концепции «Наш общий 
дом» местного отделения Союза 
женщин РФ, реализуемой на муни-
ципальный грант, ребята создают 
Книгу долгожителей города Кудро-
во. Издание планируют выпустить 
ко дню рождения области.

Около года назад школьники 
познакомились с гвардии капита-
ном Денисом Г., который стал для 
учащихся добрым другом и му-
дрым наставником. Для офицера 
помощь отряду добрым словом и 
делом имеет особенное значение: 
«Молот» носит имя его сослуживца, 
Героя России Александра Ефимо-
ва, погибшего на СВО. Получив тя-
желое ранение в окружении, Алек-
сандр Александрович приказал 
товарищам не рисковать жизнью 

ради своего спасения и уходить. 
Заместитель командира роты глу-
бинной разведки мотострелковой 
бригады отстреливался до послед-
него патрона, а когда враги по-
дошли вплотную, подорвал себя и 
наступавших боевиков гранатой.

– Отряд запал мне в душу, – по-
делился военный. – Юнармейцы, вы 
сделали правильный выбор. Имен-
но здесь воспитывается будущее 
поколение патриотов. Спасибо 
вам!

В формировании состоят 62 
подростка. Часть из них еще гото-
вится к экзаменам, дающим воз-
можность стать полноправными 
членами движения. Присягу уже 
приняли 43 человека. На сцене в 
ходе итогового мероприятия ше-
стеро торжественно поклялись 
быть верными Отечеству. Соответ-
ствующие знаки вручила директор 
центра образования Елена Кузне-
цова.

– Формирование функциониру-
ет в учреждении уже пять лет и с 
каждым годом совершенствуется, –  
подчеркнула Елена Александров- 
на. – Первый год ребята участвова-
ли только в школьных событиях, со 
временем они вышли на районный, 
всероссийский и даже междуна-

родный уровень. Огромная 
благодарность руководите-
лям отряда Татьяне Корнило-
вой и Сергею Корнилову за 
колоссальную работу.

Перед оглашением ре-
зультатов труда своих вос-
питанников Татьяна Алексе-
евна рассказала о мораль-
но-нравственных качествах, 
которые она с коллегой 
стремится вложить в молодых 
людей: «Наша страна прохо-
дит период, когда особенно 
важно, чтобы дети помнили, 
чтили и любили историю род-
ной страны. Юнармеец –  
человек, неравнодушный к 
окружающему миру, стре-
мящийся к улучшению сфер 
жизнедеятельности. Для него 

приоритетны честь и честность, за-
бота о ближнем и защита слабого, 
взаимовыручка и справедливость. 
Ну и, конечно же, здоровый образ 
жизни никто не отменял».

Итак, за отчетный период «Мо-
лот» присоединился к 87 меропри-
ятиям, в том числе торжественному 
маршу на Дворцовой площади в 
честь 9 Мая. В эту цифру включены 
события, организованные силами 
самих юношей и девушек. Высту-
пления на различных фестивалях 
и соревнованиях принесли друж-
ной компании 24 призовых места. 
Например, на международном 
слете «Пост № 1», собравшем 92 
коллектива, кудровчане получили 
бронзовую медаль в этапе «Ме-
дицинский пост». Два золота наши 
земляки забрали на региональном 
слете «Юные патриоты России» и 
серебро – на областном смотре. 
Кроме того, они представили ЛО 
на игре «Зарница» на кубок дви-
жения «Вечно живые» и оказались 
третьими в общекомандном зачете 
среди представителей Республики 
Беларусь, ДНР, Московской обла-
сти и Петербурга. Помимо всего 
прочего, подростки регулярно вы-
ходят в лидеры по сдаче норм ГТО, 
а также конкурсов, посвященных 
героям Великой Отечественной и 
СВО. К слову, за год ребята прове-
ли четыре акции по сбору посылок 
и писем для бойцов спецоперации, 
сплели несколько маскировочных 
сетей. Среди воспитанников есть 
награжденные медалью «Патриот 
России» и знаком «Юнармейская 
доблесть» III степени.

Яркой частью программы ста-
ли показательные выступления: 
школьники продемонстрировали 
элементы рукопашного боя и на-
выки сборки и разборки автомата 
с завязанными глазами.

В конце благодарности и грамо-
ты вручили отличившимся юношам 
и девушкам, а также педагогам, 
тренерам, родителям и почетным 
гостям, помогающим развивать 
движение.

 СОЦИУМ 
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ЗНАЙ НАШИХ

ШКОЛЬНЫЕ УРОКИ 
ОСТАЛИСЬ ПОЗАДИ

Для выпускников из Заневского поселе-
ния прозвучали последние звонки.

День, которого так ждут на протяжении многих лет, но 
вместе с радостью испытывают щемящее чувство гру-
сти, наступил для 324 ребят из 11-х классов. Некоторые 
из них к тому моменту уже успели сдать свой первый 
ЕГЭ, но большинству только предстояло пережить этот 
опыт. Пока же в их жизни звучали торжественные речи 
и вальсы, а костюмы и платья украшали яркие ленты с 
изящно выведенным золотой краской словом «Выпуск-
ник». Вместе со старшими товарищами на линейки от-
правились 752 девятиклассника.

Удачи на предстоящей аттестации и во взрослой 
жизни в целом юношам и девушкам пожелали депутаты 
МО, представители муниципалитета и духовенства.

– 11 лет назад в нашей родной школе на Новой улице 
вместе с родителями за ручку, с букетами больше себя 
вы начали интересный и непростой путь, – вспомнил ди-
ректор Янинского ЦО Анатолий Зюзин. – Печально, когда 
что-то заканчивается. Но впереди – самое интересное. 
Я всегда говорю выпускникам, что из всех вещей семья 
должна быть первоочередной, со временем она будет 
увеличиваться. Благодарите, никогда не забывайте сво-
их мам и пап, бабушек и дедушек, братьев и сестер. 
Они первые, о ком вы должны заботиться в настоящем 
и будущем.

К этим словам присоединился глава местной админи-
страции Алексей Гердий: «У вас начинается настоящая 
жизнь, где будет множество дорог. И вам нужно выбрать 
именно ту, которая окажется для вас интересной и при-
ятной. Анатолий Борисович все правильно сказал. Но я 
хочу добавить: не забывайте свою школу, а особенно 
педагогов». О ценности поддержки родных и учителей 
присутствующим также напомнила парламентарий 
Юлия Денисова.

В ЦО «Кудрово» в последний раз за парты сели 150 
одиннадцатиклассников, а программу средней школы 
освоил 251 подросток.

– Самое главное, чтобы вы побороли себя и преодо-
лели все трудности при прохождении государственной 
аттестации. Я буду молиться за вашу удачу. А она со-
путствует тем, кто ее заработал, – подчеркнул директор 
Игорь Соловьёв. – У нас появилась новая традиция: мы 
должны чаще говорить друг другу одно заветное сло-
во – «спасибо». И я благодарю моих коллег, учителей, 
классных руководителей, администрацию за создание 
условий для успешного окончания вашего обучения.

Поздравил виновников торжества и народный из-
бранник Сергей Струк: «Вы большие молодцы, это ваш 
первый маленький пьедестал. Школьная пора прекрас-
на. В эти годы вы познали первые трудности, одержали 
первые победы. Хочу вам пожелать успехов и удачи в 
нелегком бою при сдаче экзаменов».

Особенным данный учебный год стал для Кудровско-
го ЦО № 1: сразу 18 ребят претендуют на получение 
золотой медали. Как подчеркнула руководитель учреж-
дения Елена Кузнецова, это самый высокий показатель 
за всю историю центра образования.

– Какой путь выбрать и каким он будет, зависит от 
вас, – обратилась Елена Александровна к ученикам. – 
Идите по этой дороге с высоко поднятой головой, с уве-
ренностью, что у вас все получится, с теми знаниями и 
с опытом, которые вы получили в школе. И, конечно, не 
забывайте о своих педагогах, вкладывавших в вас на 
протяжении этих лет свою любовь и веру в вас.

Одна из тех, кто готовится получить аттестат с отли-
чием, – воспитанница заведения Руслана Мартынович. 
«Эту цель дочь поставила в начале 10-го класса, конеч-
но, мы гордимся ею, – рассказали ее родители Татьяна 
и Евгений Кармановы. – Мы долго шли к этому моменту, 
много сил вложили. И наконец-то – ощущение свободы».

Память о вчерашних школьниках сохранится не толь-
ко в рассказах преподавателей, старых тетрадках и 
фотографиях. Каждый год юноши и девушки пополняют 
аллею у корпуса на Центральной, 48, новыми деревья-
ми. После торжественной части молодые люди посадили 
яблони. 

Последний звонок прозвучал и в городском ЦО № 2:
торжество состоялось для 130 девятиклассников.

ОТВЕТСТВЕННЫЕ ГРАЖДАНЕ – НА СТРАЖЕ СПОКОЙСТВИЯ
Каждый, кто посещал массовые мероприятия в поселении, наверняка встречал людей в 

форме с символикой муниципалитета, следящих за правопорядком. Это участники добро-
вольной народной дружины, состоящей из жителей, решивших внести вклад в повышение 
безопасности малой родины. Дежурства проходят ежедневно. Корреспондент «ЗВ» отпра-
вился в один из таких обходов в Янино-1, чтобы познакомиться со стражами спокойствия, 
узнать, с какими проблемами приходится иметь дело и что подтолкнуло их вступить в объ-
единение. 

На эти и другие темы согласились пообщаться жители го-
родского поселка Павел Волощук и Роман Мусенко. Марш-
рут начинается у скейт-парка на улице Ветряных мельниц, 
куда дружинники прибывают уже в специальной одежде и 
приступают к работе. Локация привлекает молодежь из всех 
ближайших кварталов, и еще год назад здесь часто случа-
лись конфликты и даже потасовки. Сейчас подобного стало 
гораздо меньше, во многом благодаря расширению штата 
ДНД. Кроме того, несколько раз в месяц к членам фор-
мирования присоединяются курсанты-росгвардейцы. Со-
беседники отметили, что присутствие правоохранителей – 
дополнительный дисциплинирующий фактор, заставляю-
щий потенциального нарушителя лишний раз подумать, 
прежде чем тревожить окружающих. Роман Евгеньевич уве-
рен, что следующим шагом к улучшению ситуации могло бы 
стать открытие опорного пункта полиции. «У нас нет полно-
мочий задержать хулигана или выписать штраф, в основном 
мы проводим профилактические беседы, – рассказал он. – 
Стараемся вежливо объяснить, что закон необходимо со-
блюдать. Разговор обычно помогает, но происходят и случаи, 
требующие вмешательства сотрудников органов внутренних 
дел». 

От исходного пункта добровольцы продолжают движение 
по пешеходной зоне вдоль Голландской, где на первых этажах 
домов располагается множество коммерческих объектов. 
Незаконная торговля и несоблюдение санитарных требова-
ний в заведениях общепита – еще одна насущная пробле-
ма. «Отслеживаем такие моменты и находимся в контакте с 
держателями точек, – пояснил Роман Мусенко. – У нас нет 
цели разорить бизнес, чинить кому-то препятствия, но мы 
призываем уважать права 
прохожих и покупателей 
хотя бы на элементарном 
уровне: не выставлять лотки 
с товарами на пешеходные 
дорожки, поддерживать чи-
стоту и порядок в помеще-
нии». К сожалению, далеко 
не всегда хозяева пред-
приятий прислушиваются 
к словам. 

– В таком случае требу-
ется решать вопрос уже 
на другом уровне, – рас-
сказал Павел Волощук. – В 
дальнейшем хотелось бы 
наладить взаимодействие 
со специализированными 
структурами, например, 
санэпидемстанцией, что 
повысило бы эффектив-
ность нашей работы. 

Возможность сделать 
свой район комфортнее 
и безопаснее, действуя 
при этом в легальном поле, 

стала для Павла Евгенье-
вича важным аргумен-
том в пользу вступления 
в отряд: маршруты со-
гласованы с полицией, 
участники проходят под-
готовку и застрахованы 
при нахождении в патру-
ле. На момент принятия 
решения он уже имел 
опыт общественной де-
ятельности, являясь чле-
ном совета дома. За 
два года планомерной 
работы удалось решить 
проблему затопленного 
подвала, привести в по-
рядок фасады, убрав 
кондиционеры в короба, 
наладить диалог с управ-
ляющей компанией и ре-
шить много других быто-
вых вопросов. 

– Я думаю, что потреб-
ность помогать есть у 
каждого человека, – по-
делился собеседник. – 
Да, это бывает утомитель-
но: нужно брать на себя 
определенные обязатель-
ства, а еще и благодар-
ности за добрые дела 
можно не дождаться. Но 

все же каждый из нас при желании способен повлиять на 
окружающую действительность своими поступками.

Чувство гражданской ответственности послужило стиму-
лом записаться в ДНД и для Романа Евгеньевича. Помимо 
охраны порядка, он активно поддерживает бойцов СВО: 
направляет финансовые пожертвования для нужд фронта, 
участвует в погрузках гуманитарных конвоев, распростра-
няет информацию о деятельности волонтерских органи-
заций. В частности, совместно с командой добровольцев 
«Рокот 51» удалось передать большую посылку для солдат-
срочников из Курской области, помогавших нашим за-
щитникам прикрывать границу. Супруга Ольга Борисовна 
тоже вносит свой вклад, изготавливая маскировочные сети, 
окопные свечи и другие необходимые в полевых условиях 
приспособления. Сначала она занималась этим в частном 
порядке в различных группах, но, узнав про деятельность 
заневского женсовета, захотела присоединиться к органи-
зации. Для семьи дело имеет особенное значение еще и 
потому, что младший сын Даниил сейчас проходит военную 
службу. 

Обойдя все намеченные локации не по одному разу, 
наши собеседники возвращаются домой, чтобы отдохнуть 
после трудового дня. Оба дружинника совмещают выходы 
в рейды с постоянной работой: Павел Волощук занят в сфе-
ре строительства, а Роман Мусенко – в области управления 
объектами коммерческой недвижимости. Чтобы все успеть, 
приходится планировать свой график наперед, жертвовать 
свободным временем и общением с родными, но янинцы 
уверены, что у искреннего желания приносить пользу сво-
им соседям и соотечественникам не должно быть преград.

ШКОЛЬНЫЕ УРОКИ 
ОСТАЛИСЬ ПОЗАДИ

Для выпускников из Заневского поселе-
ния прозвучали последние звонки.

День, которого так ждут на протяжении многих лет, но 
вместе с радостью испытывают щемящее чувство гру-
сти, наступил для 324 ребят из 11-х классов. Некоторые 
из них к тому моменту уже успели сдать свой первый 
ЕГЭ, но большинству только предстояло пережить этот 
опыт. Пока же в их жизни звучали торжественные речи 
и вальсы, а костюмы и платья украшали яркие ленты с 
изящно выведенным золотой краской словом «Выпуск-
ник». Вместе со старшими товарищами на линейки от-
правились 752 девятиклассника.

Удачи на предстоящей аттестации и во взрослой 
жизни в целом юношам и девушкам пожелали депутаты 
МО, представители муниципалитета и духовенства.

– 11 лет назад в нашей родной школе на Новой улице 
вместе с родителями за ручку, с букетами больше себя 
вы начали интересный и непростой путь, – вспомнил ди-
ректор Янинского ЦО Анатолий Зюзин. – Печально, когда 
что-то заканчивается. Но впереди – самое интересное. 
Я всегда говорю выпускникам, что из всех вещей семья 
должна быть первоочередной, со временем она будет 
увеличиваться. Благодарите, никогда не забывайте сво-
их мам и пап, бабушек и дедушек, братьев и сестер. 
Они первые, о ком вы должны заботиться в настоящем 
и будущем.

К этим словам присоединился глава местной админи-
страции Алексей Гердий: «У вас начинается настоящая 
жизнь, где будет множество дорог. И вам нужно выбрать 
именно ту, которая окажется для вас интересной и при-
ятной. Анатолий Борисович все правильно сказал. Но я 
хочу добавить: не забывайте свою школу, а особенно 
педагогов». О ценности поддержки родных и учителей 
присутствующим также напомнила парламентарий 
Юлия Денисова.

В ЦО «Кудрово» в последний раз за парты сели 150 
одиннадцатиклассников, а программу средней школы 
освоил 251 подросток.

– Самое главное, чтобы вы побороли себя и преодо-
лели все трудности при прохождении государственной 
аттестации. Я буду молиться за вашу удачу. А она со-
путствует тем, кто ее заработал, – подчеркнул директор 
Игорь Соловьёв. – У нас появилась новая традиция: мы 
должны чаще говорить друг другу одно заветное сло-
во – «спасибо». И я благодарю моих коллег, учителей, 
классных руководителей, администрацию за создание 
условий для успешного окончания вашего обучения.

Поздравил виновников торжества и народный из-
бранник Сергей Струк: «Вы большие молодцы, это ваш 
первый маленький пьедестал. Школьная пора прекрас-
на. В эти годы вы познали первые трудности, одержали 
первые победы. Хочу вам пожелать успехов и удачи в 
нелегком бою при сдаче экзаменов».

Особенным данный учебный год стал для Кудровско-
го ЦО № 1: сразу 18 ребят претендуют на получение 
золотой медали. Как подчеркнула руководитель учреж-
дения Елена Кузнецова, это самый высокий показатель 
за всю историю центра образования.

– Какой путь выбрать и каким он будет, зависит от 
вас, – обратилась Елена Александровна к ученикам. – 
Идите по этой дороге с высоко поднятой головой, с уве-
ренностью, что у вас все получится, с теми знаниями и 
с опытом, которые вы получили в школе. И, конечно, не 
забывайте о своих педагогах, вкладывавших в вас на 
протяжении этих лет свою любовь и веру в вас.

Одна из тех, кто готовится получить аттестат с отли-
чием, – воспитанница заведения Руслана Мартынович. 
«Эту цель дочь поставила в начале 10-го класса, конеч-
но, мы гордимся ею, – рассказали ее родители Татьяна 
и Евгений Кармановы. – Мы долго шли к этому моменту, 
много сил вложили. И наконец-то – ощущение свободы».

Память о вчерашних школьниках сохранится не толь-
ко в рассказах преподавателей, старых тетрадках и 
фотографиях. Каждый год юноши и девушки пополняют 
аллею у корпуса на Центральной, 48, новыми деревья-
ми. После торжественной части молодые люди посадили 
яблони. 

Последний звонок прозвучал и в городском ЦО № 2:
торжество состоялось для 130 девятиклассников.
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ЗАКЛЮЧЕНИЕ
О РЕЗУЛЬТАТАХ ПУБЛИЧНЫХ СЛУШАНИЙ

по отчету об исполнении бюджета Заневского городского поселения  
Всеволожского муниципального района Ленинградской области 

за 2023 год

Публичные слушания назначены постановлением главы Заневского городского поселения Всево-
ложского муниципального района Ленинградской области от 27 апреля 2024 года № 04.

Тема публичных слушаний: отчет об исполнении бюджета Заневского городского поселения 
Всеволожского муниципального района Ленинградской области за 2023 год.

Дата проведения публичных слушаний: 23 мая 2024 года.
В публичных слушаниях принял участие 31 житель Заневского городского поселения Всеволожского 

муниципального района Ленинградской области.
В ходе обсуждения отчета об исполнении бюджета Заневского городского поселения Всеволож-

ского муниципального района Ленинградской области за 2023 год вопросов, замечаний, предло-
жений от участников публичных слушаний не поступало. 

Глава администрации   А. В. Гердий

УТВЕРЖДАЮ
Временно исполняющий обязанности  

главы администрации
Заневского городского поселения

Всеволожского муниципального района
Ленинградской области 

                             Гречиц В. В.

ЗАКЛЮЧЕНИЕ
ПО РЕЗУЛЬТАТАМ ПУБЛИЧНЫХ СЛУШАНИЙ 

от 03.06.2024

1. Наименование проекта, рассмотренного на публичных слушаниях: проект планировки 
территории и проект межевания территории северо-восточной части г.п. Янино-1 муниципального 
образования «Заневское городское поселение» Всеволожского муниципального района 
Ленинградской области.

2. Количество участников публичных слушаний – 9.
3. Сроки проведения публичных слушаний: 
Публичные слушания проводились в порядке, установленном статьями 5.1 и 45 Градостроительного 

кодекса Российской Федерации (далее – ГрК РФ) и Положением о порядке организации и проведения 
общественных обсуждений, публичных слушаний по вопросам градостроительной деятельности 
на территории Заневского городского поселения Всеволожского муниципального района 
Ленинградской области, утвержденным решением совета депутатов Заневского городского 
поселения Всеволожского муниципального района Ленинградской области от 15.02.2024 № 07.

Срок проведения публичных слушаний был установлен с 17.05.2024 по 07.06.2024 с момента 
оповещения жителей муниципального образования об их проведении до дня опубликования 
заключения о результатах публичных слушаний.

4. Орган, уполномоченный на проведение публичных слушаний:
Комиссия по подготовке проектов правил землепользования и застройки применительно 

к населенным пунктам и отдельным частям территории Заневского городского поселения 
Всеволожского муниципального района Ленинградской области.

5. Реквизиты протокола публичных слушаний, на основании которого подготовлено 
заключение:

Протокол публичных слушаний от 03.06.2024 № 04 по проекту планировки территории и проекту 
межевания территории северо-восточной части г.п. Янино-1 муниципального образования 
«Заневское городское поселение» Всеволожского муниципального района Ленинградской области.

6. Предложения и замечания участников публичных слушаний:
Предложения и замечания граждан, постоянно проживающих на территории, в пределах которой 

проводятся публичные слушания.

Таблица 1.
Предложения и замечания граждан, постоянно проживающих на территории,  

в пределах которой проводятся публичные слушания, поступившие путем направления 
письменного обращения

7. Выводы по результатам публичных слушаний:
Публичные слушания проведены в соответствии с положениями статей 5.1, 45 Градостроительного 

кодекса Российской Федерации, Федеральным законом от 06.10.2003 № 131-ФЗ «Об общих 
принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», Уставом Заневского 
городского поселения Всеволожского муниципального района Ленинградской области, Положением 
о порядке организации и проведения общественных обсуждений, публичных слушаний по вопросам 
градостроительной деятельности на территории Заневского городского поселения Всеволожского 
муниципального района Ленинградской области, утвержденным решением совета депутатов 
Заневского городского поселения Всеволожского муниципального района Ленинградской области 
от 15.02.2024 № 07.

Комиссия по подготовке проектов правил землепользования и застройки применительно к 
населенным пунктам и отдельным частям территории Заневского городского поселения Всеволожского 
муниципального района Ленинградской области рекомендует Комитету градостроительной политики 
Ленинградской области до направления проекта на утверждение учесть предложения и замечания 
от участников публичных слушаний в соответствии с рекомендациями, содержащимися в таблицах 
1-2 настоящего заключения. 

Администрации Заневского городского поселения направить в Комитет градостроительной политики 
Ленинградской области материалы по публичным слушаниям по проекту планировки территории и 
проекту межевания территории северо-восточной части г.п. Янино-1 муниципального образования 
«Заневское городское поселение» Всеволожского муниципального района Ленинградской области.

Председатель (руководитель) 
уполномоченного органа                                                                    Егиазарян Г. В.
                                                                     (Подпись)                                              (Ф. И. О.)

Секретарь уполномоченного 
органа                                                                                                    Сорока. А. Н.
                                                                     (Подпись)                                              (Ф. И. О.)

№№ Участ-
ник

Предложения и замечания  
участников публичных слушаний Рекомендации

3. Ограничить предельную 
этажность объектов строительства 
в зонах многоквартирной средне-
этажной жилой застройки пятью 
этажами, так как существующая 
улично-дорожная сеть не понесет 
запланированной транспортной 
нагрузки. Также предлагаемая 
в плане предельная этажность в 
восемь этажей лишь усугубит си-
туацию с очередями в детсады –  
сейчас люди не могут годами от-
дать в дошкольные образователь-
ные учреждения своих детей, – а 
переполненные уже сегодня шко-
лы, в которых дети учатся в две-три 
смены, явно не сказывается поло-
жительно на качестве обучения и 
организации режима дня школь-
ников.

Предложение отклонено. 
Этажность перспективной жилой застройки со-

ответствует градостроительным регламентам тер-
риториальной зоны ТЖ.4.08.4.

Документация по планировке территории про-
шла процедуру рассмотрения Градостроительным 
советом Ленинградской области и согласована 
уполномоченными органами исполнительной власти 
Ленинградской области. Документами территори-
ального планирования предусмотрены мероприятия 
по реконструкции и развитию улично-дорожной сети 
г.п. Янино-1 и Заневского городского поселения в 
целом.

Согласно Положению об очередности планируе-
мого развития территории предполагается синхро-
низация возведения объектов жилой застройки и 
объектов социальной, транспортной и инженерной 
инфраструктур.

4. В зоне размещения улично-
дорожной сети заблаговременно 
выделить достаточное количество 
места под автобусное кольцо и 
стоянку длинномерных вмести-
тельных автобусов, карманы для 
заезда к автобусным остановкам.

Предложение отклонено.
Так как планировочным решением, заложенным 

в документации по планировке территории, пред-
усматривается строительство закольцованной улич-
но-дорожной сети, которая позволит организовать 
закольцованное движение общественного транс-
порта, устройство разворотного кольца и стоянки 
для общественного транспорта не требуется.

На остановочных пунктах общественного транс-
порта проектными решениями предусмотрена ор-
ганизация заездных карманов у крайней полосы. На 
дальнейших стадиях проектирования объектов улич-
но-дорожной сети возможно уточнение решений по 
устройству остановочных пунктов общественного 
транспорта.

5. В плане очередности стро-
ительства прошу социально зна-
чимые объекты – дошкольные 
образовательные учреждения 
и поликлинику, а также зоны 
благоустройства и озеленения –  
реализовывать в плане в первую 
очередь.

Согласно Положению об очередности планируе-
мого развития территории предполагается синхро-
низация возведения объектов жилой застройки и 
объектов социальной, транспортной и инженерной 
инфраструктур.

№№ Участник
Предложения и замечания  

участников  
публичных слушаний

Рекомендации

1. Коптева 
Е. Г.

В целях обеспечения устой-
чивого развития и комфортного 
проживания на территории За-
невского городского поселения, 
согласно предоставленному дей-
ствующим законодательством 
праву участия в публичных слу-
шаниях, прошу учесть в проекте 
планировки и межевания терри-
тории северо-восточной части 
г.п. Янино-1 муниципального об- 
разования «Заневское городское  
поселение» Всеволожского му-
ниципального района Ленин-
градской области выявленные 
замечания и предложения:

1. Увеличить площадь зон 
общего пользования, а именно 
зон благоустройства территории 
не менее, чем на 8 га, заложить 
в плане обширную парковую зо-
ну. При формировании благоу-
стройства и озеленения террито-
рии максимально сохранить уже 
растущие деревья и кустарники.

Предложение отклонено. Документация по пла-
нировке территории выполнена в соответствии с 
действующей нормативной документацией, про-
шла процедуру рассмотрения Градостроительным 
советом Ленинградской области и согласована 
уполномоченными органами исполнительной власти 
Ленинградской области.

Вопрос сохранения существующей древесно-
кустарниковой растительности не относится к пред-
мету рассмотрения публичных слушаний.

2. Сократить площадь зон 
размещения многоквартирной 
среднеэтажной жилой застрой-
ки, так как уже сейчас существу-
ющая улично-дорожная сеть со-
вершенно не справляется с на-
грузкой транспорта.

Предложение отклонено. Документация по пла-
нировке территории выполнена в соответствии с 
действующей нормативной документацией, про-
шла процедуру рассмотрения Градостроительным 
советом Ленинградской области и согласована 
уполномоченными органами исполнительной власти 
Ленинградской области. Кроме того, документами 
территориального планирования предусмотрены 
мероприятия по реконструкции и развитию улично-
дорожной сети г.п. Янино-1 и Заневского городско-
го поселения в целом, в том числе предполагается 
реконструкция существующей автомобильной до-
роги, проходящей от ул. Шоссейная до д. Орово, 
до параметров магистральной улицы районного 
значения, реконструкция ул. Голландская, Объезд-
ная и Ясная, строительство автомобильной дороги 
регионального значения «Подъезд к г. Всеволожск» 
с организацией примыкания улично-дорожной сети 
г.п. Янино-1, строительство примыкания к Кольцевой 
автомобильной дороге вокруг г. Санкт-Петербурга в 
створе ул. Голландская.

№№ Участник
Предложения и замечания  

участников публичных слуша-
ний

Рекомендации

1. Кирсано-
ва А. Д.

В 2035 году будет поликли-
ника? Может ли она появиться 
раньше?

Согласно Положению об очередности планируе-
мого развития территории, строительство поликли-
ники предусмотрено на 4-й этап проектирования, 
строительства, реконструкции объектов капитального 
строительства. Согласно материалам по обоснова-
нию проекта планировки территории, реализация 
4-го этапа предусмотрена на 2032–2035 гг.

После утверждения документации по планиров-
ке территории собственником будет сформирован 
земельный участок для строительства поликлиники, 
и в случае принятия решения уполномоченными ор-
ганами исполнительной власти Ленинградской обла-
сти решения о включении поликлиники региональную 
программу, ее реализация в более ранний период 
возможна.

2. Протопо-
пова Л. И.

На какое кол-во жителей рас-
считан проект?

Планируемая численность населения – 10 673 
человека.

Как подъехать к участкам? Подъезд к рассматриваемой территории по су-
ществующей автомобильной дороге, проходящей 
от ул. Шоссейная до д. Орово, для которой в соот-
ветствии с материалами генерального плана За-
невского городского поселения предусматривается 
реконструкция до параметров магистральной улицы 
районного значения. Помимо этого, в соответствии 
с документами территориального планирования 
Ленинградской области и Заневского городского 
поселения планируется строительство автомобиль-
ной дороги регионального значения «Подъезд к г. 
Всеволожск» с организацией примыкания улично-
дорожной сети г.п. Янино-1.

3. Романен-
ко М. В.

А метро предусматривается? 
Нам обещали к 2024 году.

Вопрос не относится к предмету рассмотрения 
публичных слушаний. Согласно документам терри-
ториального планирования Ленинградской области 
и Заневского городского поселения, строительство 
станции метрополитена планируется юго-западнее 
примыкания ул. Заводской к ул. Шоссейная (Колтуш-
ское ш).

Таблица 2.
Предложения и замечания граждан, постоянно проживающих на территории,  

в пределах которой проводятся публичные слушания, поступившие путем устного обращения  
в ходе собраний участников публичных слушаний
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СОЦИУМ

В рамках антинаркотического месячника и повышения популяризации ЗОЖ среди молодежи жители 
нашего района могут сообщить о фактах распространения, хранения и употребления запрещенных 
веществ по номеру: 8 (813-70) 4-29-19.

Телефон доверия работает круглосуточно до 26 июня.

ЗНАКОМИМСЯ С КРАСОТАМИ 
РОДНОГО РЕГИОНА И 
СЕВЕРНОЙ СТОЛИЦЫ

Администрация Заневского поселения приглаша-
ет ветеранов, пенсионеров и инвалидов на бесплат-
ные экскурсии.

По информации пресс-службы муниципалитета, 13 июня автобус от-
правится из Кудрово в Петропавловскую крепость, а 27 июня – из Янино-1 
в Гатчину.

Необходима предварительная запись по телефону: 8 (812) 400-26-02. 
Заявки принимаются по будням с 9:00 до 18:00.

Посещение обзорного тура доступно гражданам, зарегистрирован-
ным на территории нашего МО. Предложением можно воспользоваться 
один раз в год.

Позднее станет известно расписание следующих поездок. Подписы-
вайтесь на наше сообщество «ВКонтакте» (vk.com/pressazanevka), чтобы 
не пропустить все самое интересное!

ИНВЕСТИЦИИ В СПОРТ, 
КУЛЬТУРУ И ДОРОГИ

Совет депутатов внес корректировки в бюджет 
поселения. Изменения коснулись расходной части 
2024-го.

Основной упор сделан на увеличение финансирования муниципальных 
программ. Крупные вложения пойдут на развитие автомобильных дорог в 
Кудрово. Работы запланированы на участках Ленинградской улицы от Цен-
тральной до Строителей, Европейского проспекта от Строителей до Праж-
ской, проспекта Строителей от Областной до Ленинградской, Пражской 
от Европейского до Строителей. Преображение также ожидает Венскую 
и Австрийскую. На отрезке улицы Областной от Центральной до Строите-
лей предполагается ремонт картами. Учтено восстановление тротуаров и 
внутриквартальных проездов. Площадь обновленного покрытия – порядка 
75 442 квадратных метров.

В сфере культуры добавились средства на содержание СДЦ в Суо-
ранде, организацию торжеств к 12 Июня и выступления звезд российской 
эстрады на Дне Заневского поселения.

ЦФКиС «Заневский» получит субсидию на приобретение спортивного 
оборудования.

Кроме того, средства заложены на ремонт «Березовой рощи» в моло-
дом городе, строительный контроль за установкой площадок в парке «Ок-
кервиль» и благоустройством прилегающей территории к ДК в Суоранде.

ВЫБИРАЕМ ОБЛИК НОВЫХ ОБЩЕСТВЕННЫХ 
ПРОСТРАНСТВ ВМЕСТЕ

Состоялись проектировочные сессии по благоустройству территорий, по-
бедивших в голосовании в рамках федеральной инициативы «Формирование 
комфортной городской среды».

Первым к обсуждениям присоединилось Янино-1, 
где необходимое число откликов собрало простран-
ство между амбулаторией и Военным городком, 65. 
Социолог Центра компетенций Ленинградской области 
Ульяна Окишева предложила присутствующим поде-
литься своими предпочтениями по наполнению лока-
ции, рассказать о том, что важно сохранить, а также 
о проблемах, которые следует исправить.

Среди озвученных идей оказалось оснащение зо-
ны отдыха лежаками и скамейками, дополнительное 
озеленение, желательно крупномерами, для большей 
тенистости, установка игровой площадки, которая 
расположилась бы обособленно и не мешала тихому 
времяпрепровождению. Одна из команд предложила 
назвать сквер в честь 80-летия Великой Победы, соз-
дать памятное место и разместить информационные 
стенды, рассказывающие об истории малой родины 
в годы Великой Отечественной. Кроме того, все вы-
сказались за необходимость уберечь существующие 
плодовые деревья.

На следующий день встречу организовали и для жи-
телей Кудрово. Напомним, в результате онлайн-опроса 
в молодом городе победу одержала территория вдоль 
Безымянного ручья между первым корпусом центра 
образования № 1 и его дошкольным отделением № 2.

Как отметил в начале обсуждения начальник отдела 
дорожного хозяйства и благоустройства администра-
ции МО Александр Мусин, это пространство скорее 
пригодно для озеленения и обустройства зон для тихо-
го отдыха. С его мнением в целом и согласились при-
сутствующие.

В число пожеланий попало обновление уже име-
ющихся объектов благоустройства: скамеек, детских 
площадок, урн, – а также асфальтового покрытия 
красного цвета. Кроме того, участники выступили за 
сохранение уже существующих насаждений и по-
явление новых растений, ремонт или полную замену 
системы уличного освещения. Одним из главных тре-
бований при этом стало соблюдение единой концеп-

ции участка.
Разумеется, не обошли стороной и вопрос состоя-

ния самого водоема. По словам Александра Мусина, 
в силах местной администрации – очистить акваторию 
от ила и реконструировать габионы. А укрепление бе-
регов должно быть заботой владельца ручья – Нев-
ско-Ладожского бассейнового водного управления, 
которое, однако, не проявляет инициативы со своей 
стороны.

Готовность к сотрудничеству выразил собственник 
частных наделов, граничащих с муниципальными. 
Он отметил, что подстроится под тот стиль, который 
в итоге выберут жители для реализации федераль-
ной программы. Однако добавил, что в дальнейшем 
планирует разместить на своей земле якобы семей-
ный ресторан, возводимый из модульных блоков. 
Категорически против такой задумки выступили го-
родские активисты, аргументировав это тем, что по-
добные сооружения портят архитектурный облик Куд-
рово. Да и предполагаемое соседство с образова-
тельным учреждением вряд ли станет хорошей идеей.

В дальнейшем ключевые моменты обеих бесед 
будут переданы проектировщикам. Спустя время 
результаты их работы также представят гражданам 
для дальнейшей дискуссии.

В ЛИДЕРАХ ИЗ ГОДА В ГОД
Совет депутатов Всеволожского района – на первом месте по организации 

работы представительных органов местного самоуправления по итогам 2023-го.

Победителям ежегодного конкурса вручили заслу-
женные награды в областном ЗакСе. Наше МО полу-
чило приз за лидерство в категории с численностью 
населения свыше 70 000 человек.

Как подчеркнул руководитель муниципального обра-
зования Вячеслав Кондратьев в своем блоге в соцсе-
ти «ВКонтакте», район и его поселения не первый раз 
получают высокие оценки. «Конкуренция из года в год 
сильна, но профессионализм, сплоченность, четкое 
понимание цели, а самое главное – поддержка жи-
телей помогают достигать положительных результатов, 
что видят и отмечают эксперты», – прокомментировал 
он. К слову, в 2022-м районные парламентарии заняли 
третье место.

Вячеслав Евгеньевич также рассказал, что в 2023-м 
народные избранники продолжили улучшать нормо-
творческую базу, контролировали исполнение бюд-
жета, рассматривали и утверждали будущие проекты 
и их финансирование, активно поддерживали участ-
ников СВО и членов их семей. «Много важных задач 

предстоит решить и в этом году. Убежден: с нынешней 
командой мы сможем достойно ответить на все вызовы 
времени», – добавил глава.

Наград также удостоились парламентарии из Сер-
толовского поселения, Романовки и Бугров.

Уважаемые жители!
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